

 @reformanacional**Denise Dresser**  
**@DeniseDresserG**

Es irrelevante si la Ministra Norma Piña se paró o no, o donde se sentó, o cómo la saludó un presidente que viola protocolos todos los días. El tema central es que, a diferencia de Zaldivar, hizo una defensa digna, robusta y valiente de la independencia del Poder Judicial.

**María Elena Morera**

**@MaElenaMorera**  
La ministra presidenta Norma Piña en su excelente intervención: "En ella (la Constitución) están plasmados nuestros derechos y libertades. Nuestro compromiso con México es cumplirla y velar por su cumplimiento...".

**Xóchitl Gálvez Ruiz**  
**@XochitlGalvez**

¡Valiente y poderoso el mensaje de la ministra Norma Piña! En estos tiempos, cuando la democracia y la división de poderes están en riesgo, la presidenta de la @SCJN exigió respeto a la independencia del Poder Judicial.

**Héctor Figueroa**  
**@imagenhector**

El protocolo del Día de la Constitución, ubica a cada lado del presidente, al presidente de la Cámara de Diputados y al presidente de la Corte. ~~Guaruras de Obrador~~ movieron los lugares del diputado Creel y de la ministra Piña hasta la orilla.

**Julio Cabrera**

**@julio\_cabrera**  
Hechos, al Presidente le incomoda los que piensan diferente. ¿O por qué cambiaron el acomodo de los lugares respecto al año pasado? No quería cerca a la Ministra presidenta Norma Piña ni al presidente de la @Mx\_Diputados @SantiagoCreelM